
Der Ausschuss für Stadtentwicklung erhebt gegen den Inhalt der Niederschrift über die Sitzung 
Nr. 85/2018 vom 28.11.2018 folgende Einwände: 
 
Die CDU-Fraktion beantragt auf Seite 6, Tagesordnungspunkt 8 die Niederschrift zu ändern, da 
bezüglich der Erschließung der Rheinorte mit einer zusätzlichen Buslinie ein Prüfauftrag 
beschlossen worden sei. 
 
Herr Schier sagt zu, dass zu Gesprächen mit dem Rhein-Sieg-Kreis mitgenommen wird, dass 
das Anliegen an einer Prüfung der Erschließung der Rheinorte mit einer zusätzlichen Buslinie 
besteht. Prüfen kann die Stadt Bornheim dies nicht, es wird an den Kreis weitergeleitet.  
 
Die SPD-Fraktion beantragt auf Seite 38, Tagesordnungspunkt 1 die Niederschrift zu ändern, da 
es richtig heißen müsste: 
Die Vorlage hat sich durch die Beschlussfassung zum Antrag der CDU, UWG und FDP Nr. 20 
zum Haushalt erledigt. 
 
 


